



México espera inversiones de empresas extranjeras por al menos \$20.000 millones



México recibirá inversiones por, al menos, 20.000 millones de dólares de parte de compañías extranjeras, informó el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, tras la reunión 'CEO Dialogue', realizada este 15 de octubre entre empresarios mexicanos y estadounidenses con el Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

En el mismo evento, Sheinbaum calificó la reunión como positiva, donde se resolvieron dudas sobre reformas como la [enfocada en el Poder Judicial mexicano](#).

"Claro que ninguna de estas iniciativas representa un problema para la inversión. Todo lo contrario: se va a fortalecer el Estado de Derecho y el [sistema eléctrico nacional](#). Mantendremos las mesas de trabajo a través de la Secretaría de Economía, que estará convocando a las distintas dependencias que permita, ante cualquier duda, tener trabajo de diálogo", expresó.

La mandataria mexicana añadió que, en el evento con los empresarios tanto nacionales como de EEUU, se mostró la **estrategia de inversión pública y extranjera de su Gobierno**.